
別記様式(第 5 条関係) 

会議録 

会議の名称  第１４回登米市環境審議会  

開催日時  平成 28 年 11 月 17 日（木）  午後 2 時開会、午後 2 時 46分 閉会 

開催場所  登米市南方庁舎  2 階 大会議室  

議長 (会長 )の氏
名  

佐藤 幸一  

出席者 (委員)の

氏名  

【学識経験者】 嶋田哲郎  

【関係団体】 須藤健治、佐藤ヒサ子、佐藤律子、只野好子、佐藤  幸一  

【関係行政機関】 赤坂博幸、須藤昭弘    

【市民（公募）】 渡邊忠雄、西條正典、及川守  

欠席者 (委員)の

氏名  

【学識経験者】 髙橋由紀子  【関係団体】小野寺裕幸、佐藤芳男  【市長が必要と

認める者】 及川俊弘  

事務局職員職

氏名  

市民生活部 部長 新井誠志、次長 千葉ますみ、次長 佐藤浩、環境課 課長 佐藤幸

子、課長補佐兼係長 大宮兵治、課長補佐兼係長 小泉一誠、主幹兼係長白岩登世

司、主査 鈴木英樹、主査 金澤直子 

議題 

議事 

会長及び副会長の選任について 

その他  

第二次登米市環境基本計画について 

会議結果  
会長及び副会長の選任について 

会長に佐藤幸一委員、副会長に高橋由紀子委員を選任。 

会議経過  別添のとおり 

会議資料  

資料１ 第二次登米市環境基本計画について 
 

参考資料１ 第二次登米市環境基本計画及び実施計画（新任者のみ） 

参考資料２ 第二次登米市地球温暖化対策地域推進計画（新任者のみ） 

参考資料３ とめ生きもの多様性プラン及び行動計画（新任者のみ） 

参考資料４ とめ生きもの多様性プラン【概要版】 

参考資料５ 登米市内における環境保全活動の状況【平成27年度調査結果】（新任者のみ） 

参考資料６ リーフレット「私たちの生活と外来生物」 

参考資料７ チラシ「登米市住宅用新・省エネルギー設備導入支援事業補助金」 

http://reikisv/reiki/reiki_word/41188001041907021.doc
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発言者 議題・発言・結果  

事務局  

 

 

部長 

開会 

 

辞令交付式 

 

開会あいさつ 

事務局  

 

事務局  

 

 

 

暫時議長（部長） 

 

 

 

 

委員  

 

暫時議長（部長） 

 

事務局  

 

暫時議長（部長） 

 

 

 

 

 

議長（会長） 

 

 

委員  

 

議長（会長） 

 

事務局  

 

議長（会長） 

 

 

 

議長（会長） 

 

事務局  

 

議長（会長） 

 

委員及び出席職員の紹介  

 

登米市環境審議会の概要説明   

（環境審議会の設置根拠、調査審議の内容、会長及び副会長の選任、審

議会の会議及び会議録の公開等） 

 

会長及び副会長の選任を行う。 

登米市環境基本条例第３４条第７項の規定に基づき、会長は委員の互選によって

定めることになっているが、互選の方法について、委員の皆様からご意見をいただきた

い。 

  

事務局案があれば提示いただきたい。 

 

事務局で副案があればお願いする。 

 

事務局案として、会長に佐藤幸一委員、副会長に高橋由紀子委員を提案する。 

 

事務局案の提案があったが、いかがか。 

 

（全会一致で承認） 

 

（議長交代） 

 

それでは、引き続き副会長の選出をお願いする。互選の方法について、委員の皆様

からご意見をいただきたい。 

 

事務局案があれば提示いただきたい。 

 

事務局で副案があればお願いする。 

 

事務局案として、副会長に高橋由紀子委員を提案する。 

 

事務局案の提案があったが、いかがか。 

 

（全会一致で承認） 

 

次に、その他について、事務局から説明をお願いする。 

 

（資料１に基づき、第二次登米市環境基本計画について） 

 

ただいまの説明に関して、ご質問、ご意見があれば伺いたい。 
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委員  

 

 

事務局  

 

 

 

委員  

 

事務局  

 

 

議長（会長） 

 

委員  

 

事務局  

 

 

議長（会長） 

 

委員  

 

 

 

事務局  

 

 

 

議長（会長） 

 

副会長  

 

クリーンセンターを新しく建設の予定であるが、現在のクリーンセンターでは入口と出口の計量が

同じで、大変混雑しており、その点をどのような方向で考えているのか。 

 

新クリーンセンターは、建設内容を事業者から提案をいただくことになっており、その提案の中に

入口と出口の計量を別のところに設置することも入っており、技術審査委員会で認められれば、計量

が２箇所で行う方向となる。 

 

動物などの死骸などは最終処分場に埋めていたが、今後も同じなのか。 

 

業者への技術提案の発注仕様書の中に、一般ごみとは別に小動物の焼却炉を設ける仕様書とし

ている。 

 

他にいかがか。 

        

基本計画の進行管理を行うのは大事であるが、基本的には数値目標があって管理していくのか。 

 

第二次基本計画には、「基本目標の実現に向けた主な指標と目標」を設定しているので、毎年実

績数値を基に検証していくことを考えている。 

  

他にいかがか。 

       

進行管理の関連での提案として、市民が市の施策にどう感じているか知るために、市民の満足度

評価などを行ってはどうか。市側からの一方的な評価だけでなく、市民側から評価の返りがあると、

より市民目線の施策になっていくのではないかと思う。 

 

環境基本計画の中では、アンケートは考えてはいないが、総合計画の進行管理の中で３年間のス

パンで満足度調査のアンケートも行うこととなっており、その中に環境分野も含めて実施することに

なっている。詳細な内容については、今後検討させていただく。 

 

他になければ、以上で本日の環境審議会は終了させていただく。 

 

閉会のあいさつ 

 

 

 


